



**De la Ciencia con Humanidad, de los Investigadores con Ética, Bioética y de los Anticristos.**

**Of Science with Humanity, of Researchers with Ethics, Bioethics and of The Antichrists.**

Erick Rauchwerge Rodríguez

Universidad de Sucre, Sincelejo, Sucre, Colombia. [Erauchwerger@hotmail.com](mailto:Erauchwerger@hotmail.com)

Conferencia Plenaria 7

**RESUMEN**

Un INVESTIGADOR sin ÉTICA y que no tiene principios BIOÉTICOS, NO ES MAS QUE UN ANIMAL HACIENDO PSEUDOCIENCIA. La ética le plantea al investigador ¿Qué debo hacer?, mientras que la bioética le propone, ¿Qué consecuencias hay, si lo hago? El Paradigma viral, de como un conocimiento científico producto de la manipulación del Método Científico por parte de investigadores sin ética/bioética, alimenta a la Pseudociencia y la ciencia con el “dato científico reemplaza al mito, la teoría científica a la fantasía, la predicción del método científico a la profecía” (Bunge). Hoy la Pseudociencia es más popular y más seguidores que la Ciencia, porque es más fácil aceptar una pseudorealidad sin experimentación y sin teoría que una verdad científica. La mínima manipulación del método científico, produce pseudociencia. Pero en la ecuación de la ciencia y del conocimiento científico, no es el método científico el que produce pseudociencia, sino el investigador, cuando este sucumbe a las tentaciones lujuriosas de la orgía gestada por los poderes sociales, económicos y políticos en beneficio, no de la verdad sino de apetitos aéticos, ejemplo los anticristos de la industria farmacológica y la biotecnología, que han manipulado el método científico rindiendo culto a la economía, no a la humanidad.

**Palabras clave:** Ética, Bioética, Paradigma, Pseudociencia.

**Agradecimientos/Acknowledgements**

Agradecimientos Gipnus Grupo de investigación en productos Naturales de la Universidad de Sucre.